



Plakat für die  
„Grüne Internationale“

Poster for the  
"Green International  
Society"

graphic arts is meeting with splendid success everywhere. Stirred by Carlu's energy and enthusiasm similar organisations are being formed everywhere, in Germany under Professor Frenzel, in England, Belgium, Spain, Portugal, and Canada. Skilled technicians everywhere are giving their services and a great tide of publicity for "Peace in our time" will sweep across the world. And our modest young apostle of this new faith is tired—for he has his living to earn as well—but happy in the thought that his commercial knowledge and experience has been turned to great account for his contemporaries.

## JEAN CARLU

Die Neuigkeit, daß er das Office de Propagande Graphique pour la Paix gegründet hat, ist interessant, aber nicht überraschend.

Diese Organisation, die bei Männern und Frauen mit Hilfe der graphischen Künste die Liebe und Sehnsucht nach dem Frieden erwecken will, konnte überall die besten Erfolge verzeichnen. Angeregt durch Carlus Energie und Begeisterung sind überall ähnliche Organisationen begründet worden, so in Deutschland unter Professor Frenzel, in England, Belgien, Spanien, Portugal und Kanada.

Erfahrene Reklameleute stellen sich zur Verfügung, und bald wird eine Propagandaflut für den „Frieden unserer Zeit“ die Welt überschwemmen. Und unser bescheidener junger Apostel dieses neuen Glaubens ist zwar müde — denn auch er muß seinen Lebensunterhalt verdienen —, aber glücklich in dem Gedanken, daß er sein Wissen und seine Erfahrungen in den Dienst der Allgemeinheit stellen kann.

29

Theaterplakat  
Theatrical Poster

